
La vida de esclavo es dificil 
 

 
 
 

El pueblo de Israel sufrió mucho cuando fue hecho esclavo, 
pues cuando faraón creía que ellos no estaban trabajando 
bien, los mandaba azotar. 
 
A partir de aquel momento, comenzó una gran persecución 
contra el pueblo de Israel. 
 
Ellos no tenían ni un momento de paz, trabajaban todo el 
tiempo. Ya no tenían tiempo para que los padres estuvieran con 
los hijos. Y las madres tenían que trabajar también. No podían 
cuidar de los niños, ni jugar con ellos, tampoco odian contarles 
historias de su pueblo o conversar sobre las promesas de Dios. 
Todos tenían que trabajar mucho mucho...fabricando ladrillos, 
construyendo y plantando. Y como si esto fuera poco, los 
egipcios también los maltrataban.  
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Era realmente una de esclavo. ¿Sabia Dios lo que estaba 
sucediendo? Con seguridad Dios daría una solución a la 
situación de su pueblo, pues solo El es quien nos puede librar. 
 
Existen muchas personas que aun no han aceptado a Jesús, son 
esclavas del pecado. El pecado es todo aquello que a Dios no 
le gusta. Es como si el pecado gobernase en esas personas. Ellas 
no consiguen hacer lo bueno por si solas, por que están 
dominadas por el pecado, así como el pueblo de Israel estaba 
dominado por el faraón.  
Los israelitas querían ser libres, pero solos no lo conseguirían.  
Ellos necesitaban un libertador. Quien no tiene a Jesús en su 
corazón es un esclavo del pecado. Necesita la ayuda de Jesús 
para ser liberado. Necesita que Jesús entre en su corazón. 
 
  
 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PALABRA CLAVE 
 
 
 

 
 

Quiero ser  
LIBRE 



 
VERSÍCULO 

 
“Así que si el Hijo los 
libera, serán ustedes 

verdaderamente libres”. 
 

Juan 8:36 
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